

SOL Y TIERRA PRESENTA...

## TEATRO Y MEDIO AMBIENTE



## Teatro como herramienta de comunicación

Sol y Tierra es una compañía de teatro para público familiar con más de 35 años de experiencia que siempre ha puesto un especial cuidado en transmitir valores medioambientales.

Contamos con una gran experiencia colaborando con diversos consistorios que han incluido nuestros espectáculos dentro de su estrategia de comunicación para la mejora de la protección del medio ambiente. En nuestros espectáculos, que se presentan este dossier, hacemos especial hincapié en tres objetivos específicos, importancia de la biodiversidad, uso de energías renovables e importancia del reciclaje.

Nuestros espectáculos van más allá de la concienciación, transmitiendo al público infantil la urgencia de adoptar hábitos correctos en la utilización de la energía de forma correcta y la separación de residuos.



Momento del espectáculo "Planeta Tierra"

A lo largo de los años numerosos ayuntamientos nos han incluido en su estrategia de comunicación medioambiental, ya sea a través de actuaciones en fiestas patronales, como a través de campañas escolares, o en la celebración de días de especial importancia como el Día del Medioambiente, el Día Mundial de la Tierra o el Día del Reciclaje.

Planeta Tierra se ha representado entornos tan diversos como una campaña Navideña en Juvenalia, de la mano de la Fundación Biodiversidad, el Auditorio Buero Vallejo de Guadalajara, la celebración del Día del Niño en Coslada, la Campaña de Teatro en Bibliotecas de Alcalá de Henares, campañas escolares en Parla, Morata de Tajuña, Roquetas de Mar... Nuestra larga experiencia permite a nuestros espectáculos adaptarse a las necesidades de todos los espacios.



## Sol y Tierra Teatro presenta...



Empezarán por la aparición de la vida, las bacterias, y seguirán con la evolución: dinosaurios, mamíferos, hasta llegar a un momento muy importante...



...ese momento es la aparición de los seres humanos, y cómo hemos ido produciendo sobre el planeta efectos muy dispares, la mayoría de ellos, debido a nuestra inconsciencia, bastante desastrosos.





Hacemos especial hincapié en la importancia de los buenos hábitos de separación de residuos, en el uso de energías renovables y la conservación de la biodiversidad.







Sol y Tierra Teatro presenta...



Un contable al que han despedido de su trabajo, dentro de un desván repleto de libros y trastos viejos, cuenta dos historias inspiradas en libros de viajes, construyendo los personajes y decorados con materiales que encuentra en el trastero.



Os invitamos a compartir el viaje de los objetos inservibles, que con ayuda de la imaginación se



Un viejo acordeón mezclado con un espacio sonoro bello y sugerente. Materiales cotidianos: papel, cartón, plásticos... que se convierten en títeres, en animales, en personajes que viajan en busca de un reciclaje existencial.





## INFORMACION DE CONTACTO



639 13 38 98 / 639 47 22 95

🖂 solytierra Osolytierra, com

También podéis consultar nuestra WEB http://www.solytierra.com y nuestro FACEBOOK "Amigos de Sol y Tierra."